

Nairobi, Kenya, 7 décembre (Infosplusgabon) - Le Rwanda est prêt pour accueillir les participants à la conférence sur l'apprentissage en ligne en Afrique (eLearning Africa conference) avec la détermination qu'ils pourront jouer un rôle important dans la progression du programme 2063 de l'Union Africaine, ont déclaré ce jeudi, les organisateurs, l'Ingénierie de la conférence internationale sur web (lcwe).

La conférence est prévue du 26 au 28 septembre à Kigali, la capitale rwandaise, laquelle a été renommée pour ses initiatives des TIC dans divers secteurs.

Cela se passera étant donné que le Rwanda, l'un des pays de l'Afrique ayant des plus grandes ambitions en matière de la technologie, a pris le contrôle de la présidence de l'Ua.

La conférence qui est coorganisée conjointement par la Sarl lcwe et le Rwanda covention bureau sous le patronage du gouvernement rwandais, attire souvent plus de 1.000 participants venant du monde entier.

Ce ne sont pas que des professeurs, des universitaires et des experts de l'apprentissage, mais aussi des leaders politiques, des décideurs politiques, des investisseurs, des technologues, des dirigeants commerciaux ainsi que des entrepreneurs.

La conférence est aussi une occasion pour organiser une table ronde annuelle qui réunit les ministres africains de l'Education et de la Technologie.

Au Rwanda, les participants au elearning Africa auront une occasion pour voir eux-même les réalisations du gouvernement rwandais, lequel a misé sur l'usage de la technologie pour transformer l'éducation.

En 2014, le gouvernement a signé un accord sur l'introduction de la technologie de l'information et de la communication dans les programmes des écoles et des collèges du pays.

Les avantages du "nouveau système d'enseignement basé sur l'utilisation des ordinateurs et de l'internet pour transmettre les connaissances" ont déjà commencé à se faire sentir à travers le pays.

Et maintenant le gouvernement est convaincu que d'ici 2020, chaque école du pays aura au moins deux classes multimédia et toutes les matières seront numérisées.

"C'est merveilleux que le Rwanda soit maintenant un véritable exemple pour les autres pays dans le domaine de l'apprentissage assisté par la technologie et qu'il organise une conférence dont le thème est "Unir l'Afrique", a déclaré l'organisateur de la conférence, Rebecca Stromeyer.

FIN/INFOSPLUSGABON/MLM/GABON 2017

© Copyright Infosplusgabon